



Montevideo, 2 de abril de 2018.

Ante la circulación de casos de sarampión en países fronterizos, la Sociedad de Infectología Clínica del Uruguay (SICU) quiere manifestar su preocupación y manifiesta:

- Que el Sarampión es una enfermedad infecciosa potencialmente grave
- Que es un enfermedad prevenible por una vacuna muy eficaz y de seguridad contrastada tras más de 30 años de uso en Uruguay.
- Que el último caso detectado en Uruguay fue en el año 1999, siendo reconocida la introducción a través de viajeros procedentes de países limítrofes
- Que la circulación viral descrita en la región, en 10 países de las Américas, incluidos Brasil y Argentina, nos pone en alerta, necesitando potenciar todas las medidas de prevención.

Por tanto, la SICU recomienda a todos aquellos nacidos luego del año 1967, revisar su certificado esquema de vacunación. Si no cuentan con dos dosis administradas (ya sea triple o doble viral) , o el sticker “chau sarampión” de campañas de vacunación previas, deberán concurrir a vacunatorios habilitados y actualizar su vacuna antisarampionosa.

La prevención es tarea de todos.

Por un Uruguay en salud

**SICU**